
  

In occasione del “SECONDO INCONTRO NAZIONALE DI AGGIORNAMENTO - OSPEDALE 

E TERRITORIO” della SIPO – Hotel Ambasciatori - Fiuggi, come stabilito con lettere del 12-1-09 

e del 4-3-09, si tenuta la riunione del Direttivo il giorno 14-3-09 alle h 19,00 c/o la sede del 

Convegno con il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione del regolamento 

2. Proposta di protocollo d’intesa per un progetto di collaborazione fra SIPO, ANABO e 

CONAPO – Costituzione di sindacato. 

3. Revisione degli Organigrammi Regionali e verifica della regolarità di iscrizione dei  soci 

facenti parte dei Direttivi Regionali 

4. Proposta di conferire ad Agostiniani l’organizzazione del Congresso SIPO per il 2009 a 

Montecatini 

5. Organizzazione del Congresso di Aversa per 16-17 ottobre 2009 

6. Comunicazione del vice presidente Ivaldi 

7. Valutazione fondi e collaborazione a spese da parte del Direttivo 

8. Valutazione piano operativo per sponsor 

9. Comunicazione dei temi da discutere al 65°  Congresso della SIP a Padova 

10. Comunicazione dei rapporti formali intervenuti fra SIPO e Ministero della Salute 

11. Programmazione futura 

12. Obiettivi di qualità – Formalizzazione del rapporto di collaborazione con il GSAQ 

13. Attribuzione Patrocini 

14. Presentazione del volume di prossima uscita: “Il ruolo del pediatra nella prevenzione 

dell’obesità”  a cura di Vendemmia e Bernasconi 

15. Convocazione di successivo Direttivo SIPO per il 13-maggio 2009 in occasione del 

Congresso SIN a Bologna  

16. Varie ed eventuali. 

 

 

 

Sono presenti 

Roberto Antonucci 

Carlo Cioffi 

Giuseppe Claps 

Alfio Cristaldi 

Gabriella De Cicco 

Riccardo Longhi 

Alberto Podestà 

Vincenzo Riccardi 

Salvatore Vendemmia 

Gennaro Vetrano  

 

  

Claps: 

All’ultima riunione della CONAPO del 7-2-09 è stata avanzata la proposta di fare un 

Sindacato dei Pediatri Ospedalieri. Illustra e legge il Protocollo d’intesa.  

Podestà: 

Prima di approvarlo desidera valutare con maggiore attenzione il protocollo d’intesa.  

Vendemmia:  

Il protocollo d’intesa, illustrato da Claps, è un accordo fra CONAPO e SIPO. In 

quest’accordo non è compreso il sindacato. In definitiva è un accordo fra una Società 

Scientifica e un’ONLUS 



Vetrano:  

Sarà diffuso ai membri del Direttivo tramite posta elettronica e approvato alla prossima 

riunione del Direttivo. 

Cristaldi:  

E’ d’accordo nell’unire le energie fra le varie associazioni. 

 

3° punto all’ordine del giorno: 

Vendemmia:  

Chi non è in regola con le quote associative non può essere inserito nell’organigramma. 

 Cristaldi:  

Deve essere specificato il numero dei componenti del consiglio direttivo regionale 

  

I membri del direttivo si fanno carico di sollecitare quelli degli organigrammi regionali a 

regolarizzare le posizioni 

 

E’ data comunicazione del congresso di Aversa (16-17 ottobre 2009). 

Si dà mandato ad Agostiniani per l’organizzazione del prossimo Congresso SIPO a Montecatini. 

 

Vendemmia: 

Ribadisce la necessità di sponsor per rivista e mostra il report degli stessi, presenta l’indice 

del libro di prossima uscita: “Il ruolo del pediatra nella prevenzione dell’obesità”, che sarà 

mandato anche al Ministero del “Welfare”. Legge la lettera a Di Pietro per gli argomenti da 

proporre da parte della SIPO per il prossimo Congresso SIP. 

E’ accettato che, a tale scopo, Ugazio tratterà il seguente argomento: Prospettive della Pediatria 

Ospedaliera.  

Sono accordati i patrocini richiesti.  

Si approva che il prossimo Direttivo si tenga il 13 maggio, in occasione del Congresso SIN a 

Bologna. 

Si approva che Vetrano faccia parte, per la SIPO, del Comitato Scientifico del GSAQ. 

Dal Direttivo Alfonso D’Apuzzo è nominato Responsabile per l’Ospedalità Privata. 

Si propone e si accetta che per la SIPO vengano costituiti i seguenti Gruppi di Lavoro: 

• Gruppo di lavoro per la Terapia Semiintensiva (coordinatore Renato Cutrera) 

• Gruppo di lavoro per l’Umanizzazione delle Cure in Ospedale (richiesta avanzata da Pinto e 

sottoscritta da soci SIPO  - coordinatore Luciano Pinto) 

• Gruppo di lavoro per qualità delle cure (coordinatrice Maria Osti)  

 

Longhi:  

Propone che giovani pediatri valutino la letteratura per la formulazione di linee guida da 

inviare all’Istituto superiore di Sanità. 

 Podestà: 

Propone, insieme a  Longhi, di valutare la possibilità della costituzione di un sindacato, 

servendosi della disponibilità della CIMO alla partecipazione ad incontri nazionali.  

 

 


